

BOLETÍN 076 ->>

40 años y cerca de 35 generaciones han potencializado el desarrollo del campo.

Alrededor de 35 generaciones de ingenieros agrónomos han impulsado el desarrollo del campo en Aguascalientes, muestra de ello es que actualmente está en proceso el proyecto Agrósfera, en el que participan activamente Gobierno del estado, la universidad holandesa Wageningen, y la Universidad Autónoma de Aguascalientes; comentó el jefe del departamento de zootécnica de la UAA, Petronio Arturo Reyes Díaz de León, durante la celebración del Día del Agrónomo en la Posta Universitaria.

En representación del decano del Centro de Ciencias Agropecuarias, Gabriel Ernesto Pallas Guzmán, Reyes Díaz de León comentó que desde hace 40 años, los egresados de la Ingeniería en Agronomía han respondido a las exigencias, necesidades y problemas de los productores y del campo; lo cual ha generado un gran reconocimiento para la UAA y ha demostrado la trascendencia de estos profesionistas que celebran su día cada 22 de febrero.

Como máxima casa de estudios, la comunidad de agrónomos celebró este día con actividades académicas: una de ellas, la realización de un panel de discusión y análisis sobre el campo aguascalentense, "Políticas actuales y perspectiva para su desarrollo". Además se entregaron reconocimientos a los alumnos con mejores calificaciones de cada semestre, así como a los dos más altos puntajes del examen general de egreso (EGEL) en Agronomía.

Respecto al panel, se abordaron temas como historia de la agricultura mexicana, el papel de la Universidad en la formación de los ingenieros agrónomos, presentación del proyecto Agrosfera y sus requerimientos técnicos, al igual que expectativas del sector productivo.

